

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

DÉMÉNAGEMENT DES SOINS COURANTS DU CLSC DE SAINT-RAYMOND VERS LE 1^{ER} ÉTAGE DE L'HÔPITAL RÉGIONAL DE PORTNEUF

Québec, le 26 mai 2021 – Le Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux (CIUSSS) de la Capitale-Nationale informe les citoyens de Portneuf que les services courants du CLSC de Saint-Raymond seront offerts au premier étage de l'Hôpital régional de Portneuf à compter du 31 mai prochain. Ainsi, les usagers pourront accéder aux services courants par la porte du bloc A, afin de se diriger au 1^{er} étage.

Ce déménagement s'inscrit dans le cadre de la transformation du premier étage de l'Hôpital régional de Portneuf qui permettra de regrouper plusieurs services tels que les services courants, la médecine de jour et l'hémodialyse. Les usagers de la région de Portneuf pourront ainsi profiter d'une continuité de soins et de services, dans un environnement moderne et adapté à leurs besoins.

Les usagers ayant un diagnostic de COVID-19 et requérant des soins courants pourront être vus sur rendez-vous à la Clinique dédiée d'évaluation (CDÉ), située au 160, avenue du Couvent à Donnacona.

Restez informé!

Pour plus d'information, consultez le site Internet du CIUSSS de la Capitale-Nationale

<https://www.ciuuss-capitalenationale.gouv.qc.ca/a-propos/projets-envergure/hopital-regional-portneuf>

-30-

Source et renseignements :

Direction adjointe des communications - relations médias

CIUSSS de la Capitale-Nationale

Tél. : 418 266-1019, poste 31539

<https://www.ciuusscn.ca>

relations.medias.ciuusscn@ssss.gouv.qc.ca



www.ciuusscn.ca